



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### Installation d'un éclairage sécuritaire sous le viaduc du Belvédère pour la sécurité des marcheurs et cyclistes

Val-Brillant, le 6 octobre 2025 – La Municipalité de Val-Brillant vient de s'illuminer grâce à une initiative majeure portée et réalisée par Raymond Lavoie, président de la Corporation fenêtre sur le lac Matapedia (CFLM) : l'installation d'un éclairage sécuritaire sous le viaduc de la rue du Belvédère. Selon M. Lavoie, cet éclairage était attendu depuis plusieurs années par la communauté et répond à un besoin important pour la sécurité des piétons et des cyclistes qui empruntent ce passage clé faisant partie de la Route Verte.

Les clés de l'installation ont été remises par monsieur Raymond Lavoie, président de la CFLM au maire de Val-Brillant, Monsieur Maxime Tremblay, symbolisant le lancement officiel de cette importante réalisation. Les travaux ont été financés par la CFLM et ont bénéficié d'une subvention, le Programme du Soutien à l'action bénévole accordée par monsieur Pascal Bérubé, député de Matapedia-Matane.

« Cet éclairage améliore considérablement la sécurité des citoyens, en particulier des usagers vulnérables qui fréquentent ce secteur après la tombée de la nuit », a souligné Raymond Lavoie, président du C.F.L.M. « Il mentionne avec fierté que c'est grâce aux bénévoles que ce projet a été réalisé »

Ce projet n'aurait pu être réalisé sans l'engagement des bénévoles de la CFLM, dont François Casavant, Gabriel Paradis, Yvon Couture et Denis Lavoie, dont l'implication a été déterminante.

Le maire Maxime Tremblay a tenu à féliciter chaleureusement monsieur Raymond Lavoie pour cette magnifique réalisation :

« Cette initiative, à la fois esthétique et fonctionnelle, rehausse l'image de notre municipalité tout en améliorant la sécurité et l'attrait de ce secteur. Par sa vision, son savoir-faire et son implication, M. Lavoie contribue activement à l'embellissement et au dynamisme de Val-Brillant. Son engagement au sein de la CFLM et son dévouement envers la collectivité méritent d'être soulignés avec reconnaissance. Merci pour cette belle réalisation qui témoigne de sa passion et de sa volonté d'améliorer notre milieu de vie. »

Il a ajouté : « Avec cet éclairage, nous renforçons la sécurité et la qualité de nos infrastructures, tout en valorisant notre espace public. C'est un bel exemple d'efforts collectifs au service de notre village. »

Cette initiative démontre la force de la collaboration entre citoyens, organismes et autorités, contribuant à rendre Val-Brillant plus sécuritaire et accueillant pour tous.

- 30 -

Source et entrevue :  
Raymond Lavoie  
Président  
418-742-0132

Rédaction :  
Marie-Claude Raiche  
Secrétaire